

Jahresbericht Gesund i.E. 2022/2023

Am 31. August 2022 fand im Restaurant Schützenhaus in Burgdorf die ordentliche Vereinsversammlung statt. Rund 50 Personen nahmen an der Versammlung und an der anschliessenden Publikumsveranstaltung teil.

Nebst den statutarischen Traktanden stellte sich Regula Feldmann als neue CEO des Spitals Emmental in einem kurzen Referat vor. Regula Feldmann wurde mit Applaus in den Vorstand von Gesund i.E. gewählt. Der Vereinsvorstand setzt sich neu wie folgt zusammen:

Vertretung Spital:	Regula Feldmann Dr. med. Rolf Zundel
Vertretung Politik:	Francesco Rappa
Spitex:	Cornelia Steinmann
Hausärzte:	Dr. med. Lorenz Sommer
Vernetzung:	Matthias Moser
Langzeit:	Patrik Walther

Nach der Vereinsversammlung machte Regula Feldmann unter dem Titel «Ein Blick auf die Herausforderungen im Spital Emmental nach 100 Tagen im Amt» eine Standortbestimmung über die aktuelle Situation und die anstehenden Aufgaben als CEO im RSE. Dr. Christoph Zimmerli, Grossrat und Präsident der Gesundheits- und Sozialkommission des Grossen Rates stellte anschliessend die Strategie der Gesundheitsversorgung im Kanton Bern sowie die mutmasslichen Erwartungen der Bevölkerung dar.

Im Anschluss an die beiden Referate stellten sich die Referentin und der Referent zusammen mit Cornelia Steinmann, Dr. med. Lorenz Sommer und Patrik Walther auf dem Podium den Fragen von Matthias Moser, welcher die Diskussion moderierte.

Unter dem Titel «Gesundheitsversorgung gestern, heute und morgen!» fand am 20. Oktober 2022 im Landgasthof Bären in Sumiswald ein gut besuchter Anlass statt. In die Organisation teilten sich das Spital Emmental, der Verein Healthy Emmental sowie Gesund i.E.. Nebst einem Fachreferat von Regula Feldmann zum im Titel genannten Thema, wurde die Geburtshilfe im Spital Emmental aus pflegerischer und ärztlicher Sicht von Margreth von Ballmoos, Sarah Bolz und Dr. med. Matthias Scheidegger vorgestellt. Zum Thema «hospital at home» führte Prof. Michael Lehmann, Dozent der BFH, Fachbereich Medizininformatik in einem zweiten Block aus, welche Leistungen zukünftig ambulant angeboten werden können und welche technologischen Möglichkeiten uns zukünftig zur Verfügung stehen. Ein breit aufgestelltes Podium stellte sich anschliessend den Fragen des Moderators und des Publikums.

Im Bereich der Mitgliedschaften durften wir erfreut den Beitritt des Ärzte-Bezirksvereins Emmental zur Kenntnis nehmen.

Der Vorstand traf sich im vergangenen Vereinsjahr an drei Präsenzsitzungen, um die Vereinsgeschäfte zu erledigen.

Die Co-Präsidenten

Matthias Moser und Patrik Walther im Juli 2023